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Cette année sportive, qui marque la première année de ce mandat, a été menée sur la base de 
la continuité du projet de développement et de sa consolidation, ce projet engagé pendant la 
mandature 2009-2013 doit aboutir fin 2016 sur un club qui remplit la totalité de ses missions 
éducatives, sociales et sportives. 
Cette recherche de progrès s’accomplit dans un contexte économique incertain. La crise 
économique qui touche de nombreuses familles, a un impact sur notre fonctionnement. 
Dans cette perspective notre marge de manœuvre est réduite. Nous sommes coincés entre les 
tarifs des installations de la Mairie de Paris qui ont augmenté de 400% ; Les subventions de 
l’Etat dont les dotations dont les dotations stagnent, la concurrence des centres d’animation et 
certaines activités gratuites gérées par la Mairie de Paris. 
Par ailleurs, association employeur depuis 1981, nous avons toujours le souci de gérer nos 
salariés conformément à la législation, de leur fournir un salaire décent tout en souhaitant 
maintenir l’équilibre financier de l’association, sans pour autant pénaliser nos adhérents par 
des cotisations excessives et en maintenant notre rôle social. 
C’est donc avec ces contraintes que nous avons poursuivi notre ambition d’apporter au Sport 
dans l’Est parisien, notre compétence, nos valeurs de solidarité, de respect des autres et de 
soi-même et le développement de la citoyenneté. 
 
Contrairement à nos craintes cette saison nous a apporté de nombreuses satisfactions qui 
seront détaillées dans le compte rendu d’activités. 
Je citerai en premier lieu l’augmentation du nombre total de nos adhérents de 10% entre la 
saison 2011/2012 et la saison 2012/2013, La section Badminton fait un bond spectaculaire de 
85%, suivi par le Tennis de Table 30% le Judo 10% et le tennis de 8%. 
Ces bons résultats marquent la confiance que vous nous accordez pour le sérieux de notre 
enseignement prodigué par des éducateurs compétents et qualifiés. 
Comme tout club sportif une de nos finalités est la compétition, celle-ci n’occulte pas la 
pratique loisir, le sport intergénérationnel que nous valorisons, mais notre action vise aussi 
conformément aux objectifs définis par les fédérations sportives dirigeantes, à détecter, 
entraîner les meilleurs pour les amener au plus haut niveau qu’ils sont susceptibles 
d’atteindre. 
A cet égard, nous avons eu le plaisir de voir nos compétiteurs couronnés à titre individuel et 
collectif dans les championnats de Paris, les championnats régionaux en Judo, tennis et tennis 
de table. 
Pour assurer ce développement nous avons besoin d’installations, c’est pourquoi je tiens à 
souligner le soutien de nos élus en particulier de François Dagnaud Maire du 19ème et son 
adjoint Sergio Tinti, ainsi que Jean Vuillermoz , adjoint au Maire de Paris chargé des Sports 
pour notre demande d’obtention du complexe de tennis des 7 arpents à l’ouverture du stade 
Jules Ladoumègue. 
Ces remerciements s’adressent également à la Direction de la Jeunesse et des Sports de la 
Mairie de Paris pour son écoute à nos demandes. 
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Les installations ne sont pas suffisantes pour mener un projet de développement ambitieux, il 
faut des personnes motivées et compétentes pour le mener jusqu’à son terme : Une équipe 
dirigeante impliquée et formée et une équipe technique engagée sur les objectifs. 
 L’Amicale depuis 1981 a recruté et aidé des jeunes à leur formation, dispose d’enseignants 
diplômés qui dispensent leur savoir  dans les disciplines que nous proposons aux habitants du 
19ème et de l’Est parisien. 
 
J’en profite pour féliciter Luigi Caria qui a obtenu son DE de tennis, il illustre ce 
professionnalisme de nos enseignants. 
 
Grégory Moriamé, directeur sportif de l’Amicale assure la coordination de l’ensemble des 
projets de développement des sections. Le sport seul n’est pas une finalité en soi, il n’a de 
sens que s’il s’inscrit dans une démarche pédagogique qui vise au respect de l’autre et de soi-
même, au respect des règles, au développement du vivre ensemble et l’ouverture sur les 
autres. 
C’est ainsi que nous avons poursuivi et accentué notre partenariat avec les établissements 
scolaires de l’arrondissement, le collège et le lycée Georges Brassens sur les horaires 
aménagés en tennis complété cette saison par l’activité judo. Nous avons poursuivi notre 
partenariat sur l’accompagnement éducatif avec  le collège Georges Rouault situé en ZUS et 
avec l’école de la rue Manin. Nous avons renouvelé notre engagement avec la Mairie de Paris 
sur l’organisation d’ateliers bleus et depuis la rentrée avec le Centre d’animation des 
Amandiers dans le 20ème arrondissement en tennis. 
Notre association qui vit pour l’essentiel de la cotisation de ses adhérents complétée par des 
aides de l’Etat et de la Mairie de Paris, a connu cette année une augmentation des subventions 
de la Mairie qui atténuent un peu l’augmentation des tarifs et au niveau de l’Etat une légère 
augmentation de la subvention du C.N.D.S.qui ont permis la maîtrise de nos finances grâce à 
une gestion saine. 
Les comptes seront détaillés par notre trésorière sont consolidés par le cabinet d’expertise 
comptable JPA, les bulletins de paye sont établis par Paris Profession Sport d’après le logiciel 
URSSAF qu’Odile contrôle chaque mois. 
Au niveau des difficultés rencontrées cette saison et qui ont perturbé la rentrée sportive 2013-
2014, je citerai: 
Le report des travaux de couverture des tennis du stade de Ligue de la porte des Lilas qui 
devaient être réalisés pour septembre 2013 et qui sont reportés pour l’été 2014. 
Le retard pris pour l’ouverture du stade Jules Ladoumègue, qui a entraîné de facto un retard 
dans l’obtention de l’Autorisation d’Occupation Temporaire (A.O.T) des 7 arpents. 
La non prise en compte de nos demandes de créneaux horaires sur le nouveau mur d’escalade 
du stade Jules Ladoumègue qui nous a fait perdre la majeure partie des adhérents adultes 
A l’heure du bilan la saison sportive 2012-2013 s’est révélée positive et notre association a 
poursuivi sa progression de club référent sur l’est parisien dans les disciplines qu’il propose. 
 
Pour terminer mon propos, à l’approche des élections municipales, je souhaite, en tant 
qu’acteur de la société civile, alimenter le débat démocratique en invitant les candidats aux 
élections municipales, à réfléchir au rôle des associations qui sont un outil indispensable au 
développement harmonieux de la vie dans la cité, c’est encore l’un des rares endroits où les 
catégories sociales différentes se côtoient, participent et agissent ensemble sur des  projets 
communs. Leur impact économique et social est très important, comme le montre l’étude 
réalisée par le bureau d’information et de prévisions économiques réalisé pour la Fédération 
Française de Tennis, en matière d’emplois, en matière d’équipements, en matière de coûts. 
Les associations ne sont pas des acteurs secondaires de la vie économique, elles participent 
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activement à la lutte contre le chômage des jeunes. Elles doivent être considérées comme des 
partenaires à part entière, sur lesquels on ne s’appuie pas qu’en cas de besoin quitte à les 
marginaliser ensuite, mais des acteurs de l’économie sociale et solidaire qui méritent respect 
et considération même si parfois elles peuvent être dérangeantes. 
Notre association illustre à son niveau cette dynamique avec ses 1100 adhérents, ses 15 
salariés, sa trentaine de bénévoles, ses achats de matériels sportifs, ses locations 
d’installations, son dynamisme économique. 
 
Pour terminer je souhaite remercier, toutes celles et tous ceux qui a des degrés divers font 
vivre et prospérer notre association, les bénévoles qui m’entourent et les salariés qui œuvrent 
au quotidien, sans eux notre association n’existerait pas. 
Je vous invite donc à poursuivre nos efforts, pour que notre association, soit le reflet de celles 
et ceux qui la composent pour que le projet que nous menons s’inscrive dans la continuité et 
nous permette d’être un des clubs référent de l’est parisien au service de la population pour 
améliorer leur santé physique, pour créer du lien entre les générations, pour faciliter le vivre 
ensemble. 
 
 
          Jean Pierre Raviot 
          Président, 
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